
Protokoll: 

Die Vorsitzende erklärt, dass sich die Durchführung der geplanten Kulturnutzerstudie aufgrund 

fehlender Rückmeldungen aus den anderen Kommunen weiter verschiebe.  

 


